



Institucionales	Novedades
-----------------	-----------

No te pierdas el 5to Encuentro Nacional de la MTO, te esperamos el jueves 13 de agosto a las 14hs!



La inscripción al Encuentro es gratuita, pero los cupos son limitados. Insíbete a través de la web del Encuentro: <http://encuentro.mto.org.uy/inscripción>. A las 13:15 hs. se comenzarán con las acreditaciones.

[Leer más...](#)

En este 5to Encuentro, se presentará la segunda edición del Observatorio de Oleaginosos Uruguay, exponiendo los principales indicadores sectoriales así como posibles escenarios futuros para el sector oleaginoso.



La presentación estará a cargo del Ec. Pablo Rosselli, quien es Economista egresado de la Facultad de Ciencias Económicas y de Administración de la Universidad de la República y Master en Economía de la London School of Economics and Political Science de la Universidad de Londres. Integra Deloitte S.C. desde 1988 y es el socio responsable del área de Servicios de Asesoramiento Financiero. Tiene una vasta experiencia en asesoramiento económico-financiero, estudios sectoriales, estrategia corporativa, financiamiento estructurado, gestión de riesgos financieros, proyectos de inversión y finanzas corporativas (valuaciones y servicios de transacciones). Cuenta con amplia experiencia en el seguimiento y análisis de los agronegocios en Uruguay, habiendo realizado numerosos proyectos de planificación estratégica y consultoría económica en el sector, para empresas, cooperativas y asociaciones locales y del exterior. Ha dictado numerosas conferencias sobre temas de su especialidad y es frecuentemente consultado por los medios. Es columnista regular en el programa periodístico En Perspectiva.

[Leer más...](#)

El Dr. Emilio Satorre presentará en el 5to Encuentro, el rol de las tecnologías sobre la producción de soja, su variabilidad y la sostenibilidad de los sistemas de producción: Análisis y reflexiones.



Emilio Satorre es Ingeniero Agrónomo egresado de la Facultad de Agronomía de la UBA, Argentina. Obtuvo su PhD en la Universidad de Reading, Inglaterra. Actualmente es Profesor Titular regular de la Cátedra de Cerealicultura de la Facultad de Agronomía (UBA) y de su Escuela para Graduados. Es Coordinador Académico de la Unidad de Investigación y Desarrollo de AACREA y socio fundador y director de Cultivar Conocimiento Agropecuario S.A. Coordina proyectos de investigación, tecnológicos y de desarrollo con transferencia de alcance nacional para la producción de los cultivos de grano y la toma de decisión en sus sistemas agrícolas.

[Leer más...](#)

El 5to Encuentro contará con una mesa de debate con especialistas de alto nivel, que estarán analizando las perspectivas futuras para el sector oleaginoso.

El panel contará con la presencia del Ing. Agr. Daniel Bayce, actual Director Ejecutivo del Instituto Nacional de Semillas de Uruguay; del Sr. Jorge Erro, reconocido empresario quien es actualmente Gerente General de la empresa Erro; del Ing. Agr. Jorge Sawchik, actual Director del Programa Nacional Cultivos de Secano del Instituto Nacional de Investigación Agropecuaria de Uruguay. Asimismo participarán del panel el Ec. Pablo Rosselli y el Dr. Emilio Satorre. La mesa de debate será moderada por el Ing. Agr. Nicolás Lussich, reconocido periodista con vasta experiencia en temas agropecuarios.

[Leer más...](#)

En el cierre del 5to Encuentro, contaremos con la presencia del Sr. Ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca, Ing. Agr. Tabaré Aguerre y de la Sra. Ministra de Industria, Energía y Minería, Ing. Carolina Cosse.

El 5to Encuentro ha sido declarado de interés nacional por parte de la Presidencia de la República de Uruguay así como de interés ministerial por parte de los Ministerios de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP) e Industria, Energía y Minería (MIEM). En el cierre, contaremos con la presencia del Sr. Ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca, Ing. Agr. Tabaré Aguerre y de la Sra. Ministra de Industria, Energía y Minería, Ing. Carolina Cosse.

[Leer más...](#)

5to Encuentro: Entrevista realizada al Ing. Agr. Roberto Verdera, Presidente de la Mesa Tecnológica de Oleaginosos por El Observador.

[Leer más...](#)

5to Encuentro: Entrevista realizada al Ing. Agr. José María Nin, Directivo de la Mesa Tecnológica de Oleaginosos en el programa Enfoque Rural emitido por VTV.

[Leer más...](#)

5to Encuentro: Entrevista realizada al Ing. Agr. Roberto Verdera, Presidente de la Mesa Tecnológica de Oleaginosos en el programa Valor Agregado emitido por Radio Carve.

[Leer más...](#)

Los esperamos en nuestra web: www.mto.org.uy